
Ata nº 19 da reunião Ordinária CADES Mooca

No dia trinta e um de junho do ano de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, reuniram-se,
virtualmente, os conselheiros e conselheiras do CADES Mooca, suplentes e membros da sociedade
civil, John Tatton, Maria Grilli, Juliane Machado, Andre Mattos, Renato Crestinov, Anderson, Jose Fazzio,

Jane Oliveira, Thiago Moliani, Yully Fernandes, Rute Cremoni, Francisco Armelin, Nina Orlow, Silvia

Linberger para discutir a seguinte pauta: John Tatton convidado inicia Explanação geral sobre cursos

desenvolvidos sobre Saneamento ambiental. Capacitação ambiental Foco Bacia Hidrográfica local

Impacto sobre aumento de consumo de água e sua distribuição junto a regiões periféricas Apresentação

do Curso para capacitação dos munícipes sobre a gestão da água, Rute Cremoni fala sobre Semana do

meio ambiente, sobre a agenda 2030, apresenta a proposta de encontro de todos os CADES para

discussão a agenda 2030 e 17 objetivos de desenvolvimento sustentável. Apoios para os CADES voltado

as reuniões Julho e Agosto sobre esta semana e os projetos atuais do CADES relacionados à ODS.

Mapeamento em setembro os projetos e planejamento. Nina Orlow Ressalta a necessidade de ser uma

ação positiva e satisfatória ao grupo, envolvendo comunidade. Destaca o dinamismo da cidades de São

Paulo e a necessidade desse grande “buque” de ações. Jane Fatima Fala sobre o projeto da Mooca

Projeto Por uma zona leste mais sustentável. Plantio em calçadas, ampliação do processo iniciado com

plantio junto ao Bras Destaca as hortas existentes a região (Horta das Flores e do Belem). Nina Orlow

Devido ao processo ser com pouco tempo, será feito um processo com menor escopo de dados,

indicadores, entre outros. Será o inicio da conexão com ODS. Reforça necessidade de cursos para maior

capacitação e conexão junto a zona leste. A partir de setembro processo terá ampliação de conteúdo e

capacitação. Integração Comunidade e Governo. JulianeExplana sobre evento dia 03/06. Simbolismo

além de somente o plantio. Exposição das ONGs e movimentos presentes, apoio as ações existentes

como as Hortas. Anderson apresenta o Projeto de Blitz de biodiversidade. Ações educativas, levar a

informação para população, ampliação de engajamento da população. Divulgação Persistente. Nina

Orlow. Prazo apresentação projeto setembro, próximo dia 25. Envolvimento com outras secretarias para

ampliação projeto, Fazzio Fala sobre Horta das Flores é um coletivo e Ressalta a força do grupo que tem

uma grande frente e capacidade para ampliação e implantação do projeto. Silvia Ressalta a

complexidade de envolver todas as ODS e apresente a ODS 17 de parecerias e o envolvimento. Educação

referente as ODS e a necessidade da população que são atendidas pela mesma. Participação população e

comunidade. Agregar todos. Anderson Possibilidade de uso para palestra/curso do John e outros

encontros. Yully Ressalta importância das palestras, ampliação de temas e possibilidades. Ampliação

comunicação com a comunidade e cita possíveis locais para eventos (Adelfa Figueiredo). Regina Propõe

contrapartidas para estas palestras e afins para ampliação da comunicação. Nina fala Sobre possibilidade

para atração população cita Hackathon. Silvia Reforça a necessidade de avançar em direção a eventos em

locais que tem já uma frequência da população. Anderson Cita alguns possíveis parceiros como skatistas

e BMX. Jane Informe sobre o Evento do Belém Revitalização Parcão Belém (Rua Intendência). Virou

ponto Viciado. Yully Indica uma redução já do descarte após novo plano de limpeza no Brás Pari.


